8 Piéces
260 m?
Réf. B2385
588 000 €

Josse
Maison a vendre (40230)
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investissement locatif. Située au cceur d'un environnement ultra paisible
dans le village de josse dans les landes, entourée de champs et de
forét, cette propriété offre deux maisons indépendantes sur une
parcelle entierement cléturée de 1745 m2. La premiere maison de 1993
d'environ 90m2(avec sous sol intégral) se compose d'une grande piece
de vie lumineuse avec grande cuisine ouverte donnant sur une terrasse
couverte, de 3 chambres, d'une salle d'eau, d'un wc. Un sous sol

aménagé avec espace buanderie, salle d'eau, ...

Exclusive in josse (landes du sud) - ideal for multigenerational family or rental
investment. Situated in the heart of an ultra-peaceful environment in the village of
josse in the landes, surrounded by fields and forest, this property offers two
independent houses on a fully fenced plot of 1745 m2. The first house, built in
1993 and measuring approx. 90m? (with full basement), comprises a large, bright
living room with open-plan kitchen opening onto a covered terrace, 3 bedrooms,
shower room and toilet. A converted basement with laundry area, shower room,

we, games room and sports room ...

MAISONS DU SUD OUEST
36 avenue Carnot - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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